

## Lorraine - L'Institut de Soudure se renforce

by Usine Nouvelle - lundi, septembre 21, 2015

<https://correspondances.fr/lorraine-l-institut-de-soudure-se-renforce/>

**L'Institut de Soudure a inauguré le 9 septembre 2015 à Yutz (Moselle) deux plateformes respectivement dédiées à l'assemblage multimatériaux et à la maintenance industrielle.**

D'une valeur de 3,2 millions d'euros, l'équipement comporte un four de soudage, une station robotique et des matériels de contrôle non destructifs accessibles à l'ensemble des entreprises lorraines et frontalières. Pilotée par l'Institut supérieur européen de l'entreprise et de ses techniques (Isetech) et cofinancée par les fonds européens, l'implantation s'inscrit dans la Vallée européenne des matériaux et de l'énergie qui émerge en Lorraine. Centre de recherche et de développement en soudage et en techniques de contrôle, l'Institut de soudure de Yutz emploie 60 personnes et propose ses services à quelque 300 industriels régionaux, notamment dans les domaines du nucléaire, des énergies renouvelables et des transports aéronautiques et ferroviaires.